



## Memotivasi Anak Yatim dengan Robot

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak 100 anak yatim dari Bantul dan Yogyakarta mengikuti *workshop* pembuatan robot 'Yatim Mandiri Robotic Festival, Robot On The Street' yang diselenggarakan Yayasan Yatim Mandiri di Taman Pintar Yogyakarta, Minggu (13/3).

Seorang panitia Yatim Mandiri Yogyakarta, Tri Sujatmiko, menuturkan, *workshop* pembuatan robot ini ditujukan kepada anak-anak yatim untuk memotivasi agar tidak

mudah menyerah dalam menggapai mimpi-mimpinya.

Ia mengatakan, *workshop* tematik yang memilih pembuatan robot mengajak para anak yatim yang ambil bagian untuk membuat robot *rescue* yang diberi nama 'Robot Jangan Menyerah'.

"Memang tidak mudah bagi anak-anak yang tidak memiliki ayah, atau bahkan tidak memiliki ayah ibu, tapi kita mengajak mereka untuk tidak mudah menyerah," uap

Tri, Minggu (13/3), di sela-sela *workshop*.

Di samping merancang robot, anak-anak yatim juga diajak mencoba robot *rescue* untuk memicu minat mereka terhadap dunia robotika sedari dini. "Temanya setiap tahun selalu berbeda. Tahun lalu kami pilih *dolanan* anak, dan tahun ini robot," katanya.

Agus Riyanto, perwakilan dari

● ke halaman 14

### Memotivasi Anak Yatim dengan Robot

● Sambungan Hal 13

Pemda DIY mengatakan, *robotic festival* yang digelar Yatim Mandiri cukup positif untuk memunculkan kepekaan anak di bidang robotik. Kegiatan ini sekaligus

dapat membangun mental siap bersaing dengan anak lainnya.

#### Standar internasional

Sementara itu, Kepala Kantor Pengelola Taman Pintar Yuniarto Dwisutono, menyambut baik kegiatan tersebut. Serupa dengan ragam fitur Taman Pintar, teknologi robot merupakan satu konten dan pilihan pe-

ngembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

"Pembelajaran robotika di Taman Pintar sudah sesuai standar internasional, dan sudah menyesuaikan *schedule* kontes nasional dan internasional. Selain itu, Taman Pintar terbuka bagi siapa saja bahkan memberi kesempatan bagi yatim piatu dan duafa ke Taman Pin-

tar secara gratis," ujar Yuniarto, Minggu (13/3).

Selain menggelar *workshop* robotik, Yatim Mandiri juga membagikan beasiswa yatim berprestasi (Bestari) bagi 279 anak yatim di wilayah Yogyakarta. Total beasiswa Bestari yang dibagikan mencapai Rp 89 juta lebih untuk satu semester. (rfk)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005